

# L'ACCOMPAGNEMENT DE L'AGGLOMÉRATION RÉCOMPENSÉ

**10% des entreprises porteuses en France sont accompagnées par Montpellier Agglomération. C'est ce que révèle « L'Usine nouvelle » dans son dossier sur les « Jeunes PMI innovantes ».**



**10** jeunes entreprises innovantes de l'Agglomération figurent dans le dossier annuel de « L'Usine Nouvelle »\* parmi les 110 nouvelles sociétés performantes à suivre en France. Toutes sont accompagnées par le Centre Européen d'Entreprises et d'Innovation (CEEI) de Montpellier Agglomération et la plupart est hébergée dans les pépinières Cap Alpha et Cap Omega. Une belle reconnaissance du dispositif d'accompagnement mis en place par l'Agglomération depuis 20 ans. Les jeunes pousses remarquables les années précédentes par ce magazine spécialisé ont pris racine. « Ce sont des entreprises qui sont devenues créatrices d'emplois qualifiés comme Genesys, une société phare de l'Agglomération, Bio-Uv, I2A, I.E.S. ou encore Smartcode devenu Palm Computing », commente Gilbert Pastor, Vice-président de Montpellier Agglomération

délégué au Développement économique. Pionnière en 1987, Montpellier Agglomération dispose aujourd'hui d'un des plus importants CEEI en France en terme d'infrastructures et de création d'entreprises technologiques. Une équipe de 18 personnes conseille et accompagne les créateurs deux ans avant le lancement de leur société et pendant les trois ans qui suivent pour optimiser leurs chances de réussite. Résultat, le taux de survie de ces jeunes pousses prises en charge par l'Agglomération, trois ans après leur création, est de plus de 80%. Une performance nationale. « De nombreux obstacles à la création de notre entreprise ont été aplanis grâce au suivi du CEEI. Mes deux associés ayant auparavant créé des sociétés sans cet appui ont pu apprécier la différence », témoigne Romain Lotoux, dirigeant de Oktalogic, une des entreprises sélectionnées par « L'Usine Nouvelle ».

Accompagnée depuis fin 2004 et implantée à Cap Omega, cette société de quatre salariés prévoit déjà l'embauche de six personnes d'ici un an. Comme Oktalogic, plus de 350 entreprises ont été suivies, créatrices de 3 000 emplois directs. Un rythme de croissance qui s'accélère ces dernières années. « La construction de Cap Omega a boosté la création d'entreprises innovantes dans l'Agglo », explique Gilbert Pastor. Deux ans après son inauguration, cette deuxième pépinière accueille déjà 30 entreprises hi-tech. L'investissement de Montpellier Agglomération dans l'accompagnement à la création d'entreprises porte ses fruits. ♦



\* L'Usine Nouvelle n°2995 - 2 février 2006

CHIFFRE

**+ DE 3000 EMPLOIS GÉNÉRÉS**

DEPUIS 1987 PAR LES 350 ENTREPRISES CRÉÉES PAR LE CEEI DE L'AGGLOMÉRATION